

**Tipp für die Lehrperson:**

Für einen Klassenblog kann die Lehrperson die Funktion des Administrators übernehmen und die Lernenden in der Benutzerrolle „Autor“ hinzufügen. So können alle Schülerinnen und Schüler im selben Blog posten und der Lehrer kann die volle Kontrolle, auch über Kommentare übernehmen. Eine mögliche Umsetzung wäre beim Thema „Ein Tag im Leben von...“ aus dem Lehrmittel „Die Sprachstarken 6“. Hinweis: Dazu braucht trotzdem jeder Schüler sein eigenes Login und erstellt dabei automatisch seinen eigenen Blog. In der Folge muss darauf geachtet werden, dass sie im Klassenblog und nicht im persönlichen Blog posten.

**Ein Tag im Leben von... (aus: Die Sprachstarken 6)**

Die Lehrperson erstellt einen Blog, übernimmt die Funktion des Administrators und lädt die Lernenden als Autoren zur Mitarbeit ein. Statt dass – wie im Lehrmittel vorgeschlagen – in fixen Zweiertteams gearbeitet wird, können die Interviews in viele, kleine Befragungen aufgeteilt werden. Die Teams werden dabei stets neu zusammengestellt. Über mehrere Tage oder Wochen hinweg finden immer wieder Kurzinterviews statt. In einzelnen Postings schreiben die Lernenden dann gegenseitig über sich.

Auf Grund all dieser Informationen schreibt am Ende jeder sein Porträt selbst, hat als Grundlage aber ganz viele Ideen.

Wenn die Nicknames der Kinder als Kategorie gewählt werden, können rasch alle Beiträge über jemand bestimmtes nachgelesen werden. Dieselbe Sortierung kann auch nach Autor gewählt werden, dann können alle Beiträge, die jemand bestimmtes geschrieben hat, gelesen werden.

Mögliche Themen für die Kurzinterviews:

- schönstes Ferienerlebnis
- Hobbies
- Lieblings-Jahreszeit
- peinlichstes Erlebnis
- Lieblings-Schulfach
- glücklichster Tag
- Wunsch für die Zukunft
- Spielmöglichkeiten in der Gemeinde
- Familie
- Morgenritual
- Lieblings-Musik
- Haustiere
- Charaktereigenschaften (vorher Brainstorming an WT)
- Meinung zur Schweiz (warum lebe ich gerne hier, was sollte anders sein)
- ...